

[nouvelobs.com](https://www.nouvelobs.com)

Sur Rue89, « les zizis recueillent 6,85 fois plus de visiteurs que les SDF ! »

Par Pascal Riché Publié le 18 novembre 2016 à 14h40

2-3 minutes

Le blogueur Philippe Fayon, qui se définit comme un « fin observateur de notre société » n'a pas apprécié qu'un site respectable comme Rue89 se laisse aller à informer ses lecteurs sur le sujet (sensible) des douleurs péniennes....

Le blogueur Philippe Fayon, qui se définit comme un « fin observateur de notre société » n'a pas apprécié qu'un site respectable comme Rue89 se laisse aller à informer ses lecteurs sur le sujet (sensible) des douleurs péniennes. Il a été choqué

du succès de cet article. Sur son blog « au style acéré », calculette en main, il a comparé le nombre de visite par minute avec celui de l'article consacré aux sort des SDF pendant l'été :

« En ce lundi 19/08/2013 à 11h00, chaque article a vécu un temps significatif, et voici les résultats : 104 344 visites en 47h48 pour les zizis cassés, soit 36,38 visiteurs par minute 14 691 visites en 46h06 pour les SDF, soit 5,31 visiteurs par minute. Les zizis recueillent donc 6,85 fois plus de visiteurs que les SDF ! »

NB à l'intention de Philippe : sachez quand même que la rubrique Rue69 existe depuis la naissance de Rue89 ou quasiment : nous pensions que la sexualité était un sujet de société comme un autre, qu'elle occupait une part importante des préoccupations des gens, et qu'il fallait donc la traiter sans craindre de bousculer les convenances : franchement, sérieusement et dans la joie (car le sexe est quand même une chose assez joyeuse). Nous accuser de chercher à conjurer le creux de l'été 2013 par une « course à l'audience » n'est

donc pas très justifié.

A propos du succès des articles touchant au sexe, c'est vrai que cela peut faire réfléchir sur la nature humaine. Mais ce n'est pas très nouveau, si ?

[Lire sur grincant.com](https://www.grincant.com)